令和4年度 相模原中等教育学校PTAだより

# どんぐり通信



SAGAMIHARA 令和4年9月5日発行 相模原中等教育学校PTA 会 長 飯 田 亜 矢

econary hat PTA

#### - 会長あいさつ -

#### 飯田亜矢

行動制限なき夏、みなさんは家族とどのような夏を過ごされたでしょうか!?

久しぶりに帰省したという方も多かったと思います。この夏、私は本の整理・処分をすると決めていました。一家で本が大好きなため、絵本に図鑑、小説、漫画、実用書や専門書まで | 部屋が本で埋め尽くされています。今日こそは絶対と覚悟を決め挑みましたが、予想通り整理も処分もままならず、娘 2 人と懐かしい本を読み返す一日となってしまいました。今回、そんな懐かしの本の中から、ぜひ家族で読んで話し合って欲しい「2 番目の悪者」という絵本をご紹介します。5 年くらい前に奥渋の小さな本屋さんで見つけて衝撃を受けた絵本です。真っ赤な表紙に金色の立派なたてがみを持つライオンが描かれており、表紙を捲ると「これが全て作り話だと言い切れるだろうか」とありました。もうこの言葉でロックオン、即買いをしました。登場人物は、全て動物で人間は | 人も出てきません。王になりたかった金のライオンが、次の王候補と噂される心優しい銀のライオンを陥れるために | つの噂を流します。その噂が | 人歩きし、銀のライオンは簡単に悪者になってしまいます。味をしめた金のライオンは、銀のライオンの悪い嘘の噂を次々に流し、自らが王になる夢を叶えますが、最後には国が滅んでしまいます。大人から子供まで SNSが自由に使えてしまう時代、フェイクニュースが飛び交う世の中、嘘か本当か検索して調べることもたやすい時代なはずなのに、良い噂も悪い噂も簡単に信じてしまう世の中。知らぬ間に悪者に加担してしまうかもしれない危うさを実は自分も持っていると気づきゾッとしました。登場人物を動物とすることで人間関係を上手に表現されています。また、銀のライオンのその後は描かれておらず、最後に銀のライオンの気持ちを自然と考えてしまい何故か申し訳ないと涙が溢れました。

中学生、高校生になった子どもに!?と思うかもしれませんが、ぜひ「読み聞かせ」をしてください。聞いている時の子どもの表情や感想を聞くことで、学校での出来事や、困っている人間関係などが聞けるかも知れません!親から少しづつ巣立とうとする年齢ではありますが、まだまだ親の手を必要とする年齢です。親と子の絆をより深める I 冊になっていただけると嬉しいです。

#### - 校長あいさつ -

#### 藤原敬子

コロナの感染者数が世界一、こんな8月でした。他校でも感染者数がかなり増えていると聞いていましたが、本校では、大きな活動停止もなく、夏季休業を過ごすことができました。これもご家庭でのご指導や生徒・職員一人ひとりの意識の高さのおかげだと思います。 声なく活動する部活動の様子には感心するとともに寂しさも感じますが、これがこれからの日常と切り替えねばなりません!

さて、文化部門です。 夏休みに入った途端、準備が進められていました。 黒板には図案が示され、段ボールを集め、制作に入っているクラスやオンライン会議でクラスを超え計画している様子を見かけました。 本校の文化部門の特徴の一つは「有志参加」の多さではないでしょうか。 全体行事が、「個」である「有志」の熱意とアイデアを形にできる場となり、多くの有志が名乗りを上げてくるのは理想的な形ともいえます。 いつまでもこの伝統を継承していかなければなりません。

学校行事の気づきと思い出はとても大きいものです。皆さんはどうでしょうか。私自身も思い返せば、高校 I 年の文化祭で自主映画の脚本を書いたことで、議論を重ねることや「上映」を通した印象管理を意識するようになったと思います。 でも思い出せるのは「映画の題」ではなく、友達と「あーでもない、こーでもない」と語り合った記憶です。

今年のテーマは「ネオンシティー」です。 そして文化部門に課した STUDENT TASK は「なぜその企画なのか」と「どんな点が面白いと感じたのか」から、それぞれが感じる最高の「企画」を探究することです。生徒たちが頑張る姿は「ネオンシティー」のようにまぶしく、大人にも元気をくれること間違いなしです。

#### 一主な活動報告 & 各委員会からのお知らせー

【全体】 7/9 県高 P 連研修大会 8/17 第2回運営委員会 【本 部】 6/22 役員打ち合わせ (オンライン)

7/2 役員打ち合わせ (オンライン)

7/4 会計打合せ

7/9 県高 P 連研修大会出席

7/15 役員打ち合わせ (オンライン)

7/23 役員打ち合わせ (オンライン)

7/30 県高 P 連相模原地区

第1回連絡会出席

#### ●交流委員会

- 第1回運営委員会出席
- ・第1回定例会
- ・講師との打ち合わせ
- ベルマーク活動



コロナウイルスの感染状況が心配な状況にはありますが、交流委員会では10月末にアーティフィシャルフラワー講習会の開催を決定し、現在準備を進めております。

3 年ぶりの開催となる今回は感染対策を行いながら、壁掛けのできる「スワッグ」を作成いたします。9 月初旬には参加お誘いのお便りを配布させていただきますので、多くの皆さまにご参加いただけたら嬉しいです。また、蒼碧祭文化部門にて見本を展示いたしますのでぜひご覧ください。

#### ●広報委員会

- 第1回運営委員会出席
- 蒼碧祭体育部門練習撮影
- 第2回広報委員会
- 第3回広報委員会
- 蒼碧祭体育部門当日取材撮影
- PTA 連合大会取材撮影
- 高等学校野球選手権取材撮影
- · 蒼碧第25号発行 · 配布
- 第4回広報員会
- 学校説明会取材

蒼碧第 25 号を 7 月に発行しました。特集は教職員紹介です。表紙は全学年の行事の様子を、裏表紙には令和 4 年度 PTA 紹介を掲載しています。ぜひご覧ください。前期の広報委員会は 4 回ともすべてオンライン会議で行いました。行事や試合の取材など委員同士で分担しながら協力して活動しています。

蒼碧第 26 号(12 月発行予定)の特集は 「蒼碧祭(体育部門・文化部門)」です。お楽しみに!





# ●環境整備委員会

- 第1回運営委員会出席
- 第1回定例会・土作り
- 花擅植え込み
- 第2回定例会

6月第2週に土作り、6月第3週に花壇とプランターの植込みを行いました。

毎週末、また夏休みには平日にも週に2回、水 やりや雑草取りなどの維持管理を交替で行ってい ます。

今年も、皆さんに楽しんでいただける花壇を作っていけるよう、環境整備委員一同、協力して頑張っていきたいと思います。



# ●安全委員会

- 第1回運営委員会出席
- 県高 P 連相模原地区 第1回交通安全対策会議出席
- 蒼碧祭文化部門壁新聞作成
- 交通安全標語募集 選出

6月 25 日(土)に県高 P 連相模原地区第1回交通安全対策会議に 出席しました。自転車事故に関し、相模原南地区は危険地域に指定されていることもあり、改めて生徒への安全に対する周知徹底の必要性 を確認しました。

7月 14 日(木)には交通安全クイズ等を盛り 込んだ蒼碧祭文化部門の壁新聞を作成しました。 生徒の皆さんに交通安全への意識を持ってもらえ るきっかけになればと思います。



#### 蒼碧祭文化部門

### PTA活動ボランティア応募へのお礼

蒼 CAFE ボランティア募集に際し、たくさんの方々のお申込み、ありがとうございました。皆さまと一緒に活動できることを楽しみにしております。

## PTA活動 "蒼CAFE" のご案内

開催日時: 9月10日(土)・9月11日(日)

場所: 西棟1階 5-D教室 販売品: スマートボールペン

限定 200 個 ¥300 (税込)

コットンバッグ

限定 130 個 ¥200 (税込)









購入先着順で

プレゼント♪

●現金販売です! (金券は使えません)

●数に限りがあります

各委員会作成の壁新聞を掲示しています。

簡単な休憩所の用意もございます。ぜひ、ご来室ください!!

# \*>\*<\*\*

# 一 今後の主な予定 一

9月10日 (土) 蒼碧祭文化部門第1日目

9月11日(日) 蒼碧祭文化部門第2日目

10月15日 (土) 県高P連相模原地区協議会大会

10月18日(火) 会計監査

11月9日 (水) 第3回運営委員会

11月25日 (金) 相模原地区交通安全大会

